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A rranca el año 2015, en el cual habrá designación de nuevo rector y en diciembre se iniciará 
el proceso para renovar también la dirección de nuestro instituto. Es un año por lo tanto 
importante para la vida universitaria y del Instituto. Ambas administraciones, la central 

y la de nuestra entidad académica, habrán de concretar sus proyectos y preparar el relevo en la 
conducción. Si a esto agregamos que el país pasa por un periodo con cierto grado de inestabilidad 
en algunas regiones, resulta que el panorama es más complejo que en el pasado inmediato. Sin 
embargo, nuestra comunidad sabrá mantener su compromiso con el mandato y la misión institucio-
nales, ya que al hacerlo cabalmente todos contribuiremos desde nuestra responsabilidad a transitar 
de la mejor manera por este periodo de ajustes y cambios.

Son varios los proyectos que ya se identifican para ser desarrollados por el Instituto en este año 
que comienza. La continuidad en los trabajos relacionados con el nuevo aeropuerto de la ciudad 
de México y varios temas con la Comisión Nacional del Agua nos darán materia para ocuparnos. 
Como es costumbre, durante el año se irán concretando convenios para realizar diversos proyectos 
en donde la experiencia y el conocimiento del Instituto son requeridos por nuestros patrocinadores. 
Cabe hacer mención que en 2014 se rompió el récord de convenios firmados y que 2015 se pre-
senta como un año en donde esto se repetirá.

El recuento de las actividades realizadas por la comunidad de nuestro instituto en 2014 será 
presentado en febrero próximo, en ocasión del informe anual. Igualmente, como es costumbre, se 
organizará la Reunión Informativa Anual con la participación de varios académicos que presentarán 
los resultados de sus investigaciones. Ahí constataremos con hechos que el Instituto sigue trabajan-
do con entusiasmo y avanzando dentro del camino trazado por el Plan de Desarrollo 2012-2016.

Al respecto, en este mes se tendrá un seminario de dos mañanas para presentar el avance, 
y la conclusión en varios casos, de los proyectos internos derivados de los ocho proyectos que 
conforman el Plan de Desarrollo. Será una oportunidad para conocer los avances alcanzados por 
los académicos que aceptaron colaborar en concretar varias metas del Plan de Desarrollo. De esta 
forma, la tarea institucional se vuelve una tarea colectiva y, por lo tanto, alcanzable y representativa 
de los intereses académicos de la comunidad.

Otro elemento de avance importante es la propuesta del nuevo Reglamento Interno de nuestro ins-
tituto. El Consejo Interno trabajó en varias sesiones extraordinarias a lo largo del segundo semestre del 

2015: un año para consolidar avances




